

Proponen en Cuba foro mundial contra estatus colonial boricua

Escrito por Yaima Rodríguez Turiño
Miércoles, 19 de Septiembre de 2012 02:28



La Habana, 18 sept (AIN) La propuesta de un Foro Social Mundial contra el estatus colonial de Puerto Rico fue avalada este martes por representantes de la Asociación Cubana de las Naciones Unidas (ACNU) en esta capital, en apoyo al pueblo boricua.

Como parte de una jornada de solidaridad, que transcurre desde el pasado día 12 hasta el día 23, se realizó en la ACNU un intercambio entre miembros de una delegación puertorriqueña de visita en Cuba y dirigentes de distintas organizaciones internacionales en la Isla que rechazaron el coloniaje de Estados Unidos.

En el encuentro, Bassel Ismail Salem, representante del Frente Popular para la Liberación de Palestina, aseguró que con el apoyo de los 120 países miembros del Movimiento de Países No Alineados (NOAL) en la reciente Cumbre de Teherán, Irán, es posible demostrar el respaldo internacional al pueblo de Puerto Rico.

Los palestinos preparan el Primer Foro Social Mundial dedicado a Palestina y es justo que el próximo sea por Puerto Rico, con el respaldo de todo tipo de asociaciones, comités sociales y juventudes en aras de fortalecer esta solidaridad y sustentar el trabajo diplomático.

En declaraciones a la AIN, Edwin González de la dirección del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) y, delegado de la Misión Puerto Rico la Isla, destacó que por estos aportes, la jornada en Cuba es la principal que se hace fuera de Puerto Rico en apoyo a la independencia, pues mantiene el principio de divulgar y denunciar el colonialismo.

Dedicada este año a los presos políticos puertorriqueños y a los Cinco Héroes cubanos con la campaña Por la Libertad de los nuestros, la jornada divulga la realidad boricua con 114 años de coloniaje norteamericano.

Ocupado desde 1898 por Estados Unidos como resultado de la guerra contra la entonces metrópoli española, Puerto Rico ha estado sujeto al dominio de Washington, quien ha reprimido cualquier tentativa independentista en la isla.

Proponen en Cuba foro mundial contra estatus colonial boricua

Escrito por Yaima Rodríguez Turiño

Miércoles, 19 de Septiembre de 2012 02:28

Ante esta realidad, González aseveró que el puertorriqueño no desaparecerá, "pues tenemos una gran base social que es la nación", subrayó.

Puerto Rico es desde 1952 un Estado Libre Asociado, fórmula creada por Washington a modo de limbo legal donde la isla no es un Estado de la Unión, pero tampoco es una nación independiente.

En el llamado Estado Libre Asociado, Washington regula el ejército, el correo, las aduanas, la moneda, las relaciones internacionales, las relaciones obreropatronales, la migración, el control aéreo, el control marítimo y las comunicaciones.